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          Тема выпускной квалификационный работы: «Участие Советских войск в освобождении Харбина в период Великой Отечественной войны». Актуальность данный работы - объективный и всесторонний анализ и оценка причин, по которым Советский Союз вводил войска в Харбин, и той роли, которую Советский Союз сыграл в строительстве и развитии Харбина. Объектом исследования являются отношения между Китаем и Советским Союзом. Предметом исследования являются участие Советских войск в освобождении Харбина в период Великой Отечественной войны. Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 1. Рассмотреть и исследовать исторические предпосылки, мотивы и цели советского вторжения в китайский район Харбина. 2. Анализ влияния советского вторжения в Харбине на международную ситуацию и развитие китайской революции. 3. Исследование исторической роли создания базового района в Харбине. 4. Анализ роли создания Харбинского района, его последующее восстановление.Методами исследования послужили: анализ, синтез, сравнение.В данной работе была произведена оценка советского вторжения в Северо-Восточный Китай и сделан вывод о том, что Советское вторжение на северо-восток было сложным и значительным историческим событием в мировой войне против фашизма. Советские войска ускорили поражение и капитуляцию Японии, оказали большую помощь Коммунистической партии Китая в создании базовой зоны в Харбине, а позже предоставили много технической и кадровой поддержки для ускорения развития Харбина.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Participation of Soviet troops in theliberation of Harbin during the great patriotic war». The relevance of this work is an objective and comprehensive analysis andassessment of the reasons why the Soviet Union brought troops to Harbin and therole that the Soviet Union played in the construction and development of Harbin. Relations between China and the Soviet Union are the subject of research. The subject of the study is the participation of Soviet troops in the liberationof Harbin during the great patriotic war.In order to achieve this objective, the following objectives must be achieved: 1. Examine and investigate the historical background, motives andobjectives of the Soviet invasion of China's Harbin district. 2. Analysis of the impact of the Soviet invasion of Harbin on theinternational situation and the development of the Chinese revolution. 3. Study of the historical role of the Harbin base area. 4. Analysis of the role of creation of Harbin district, its subsequentreconstruction. The research methods were analysis, synthesis, comparison. This paper assessed the Soviet invasion of northeast China and concludedthat the Soviet invasion of northeast was a complex and significant historical eventin the world war against fascism. Soviet troops accelerated Japan's defeat andsurrender, helped the communist party of China to establish a base zone in Harbin,and later provided much technical and personnel support to accelerate Harbin's development.
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